

墨江丘校長室だより

NO. 5

令和7年 10月22日（水）

発行：大阪市立墨江丘中学校長 進藤 文代



芸術の秋！文化発表会

今年の文化発表会は、9月24日（水）25日（木）の二日間、体育館と住吉区民センターで開催されました。近い将来、本校体育館が建て替わるので、その試行も兼ねて行いました。今年のテーマは「結」「団結」「連結」「勝利」へ直結です。この目標を達成すべく、学年、部活動、教科と取り組みました。9月24日（水）4時間目にオープニングとして吹奏楽部の演奏を体育館で鑑賞しました。大阪府代表として出場した実力はさすがです。最近の曲から、コンクールで金賞を受賞した「遙かなる大地へ」は、迫力満点でした。1日目の午後に行われた学年リハーサルには、多くの保護者の方にご来場いただきました。2日目は、全日住吉区民センター大ホールでの舞台発表です。1年生は、来年度創立50周年を迎える本校の未来を、トップに夢いっぱいにタイルアートで表現しました。その様子を、パワーポイントでプレゼンしながら発表しました。2年生は、第一部はテーマをダンスで表現、第2部は、身近なクラスの問題をみんなが思いやりを持って解決していく劇、第3部は、未来に向けての気持ちを込めた「君をのせて」の全体合唱と芸術性高いものでした。3年生は、ミュージカル「グレイテスト・ショーマン」に挑戦！全体合唱「This is me」は、4部合唱のかなりの難曲にも関わらず、圧巻の歌唱力！原作を超えた、墨江丘「This is me」の誕生です。内容もいくつものメッセージがありましたね。みなさんは、どのメッセージが、一番心に響きましたか？部活動ではダンス部の圧倒的表現力のダンス、なぎなた部のかっこいい「リズムなぎなた」、演劇同好会の役になり切ったいじめをテーマにした創作劇を鑑賞しました。各学年有志によるダンス、歌、コントは観客の温かな拍手で、更に盛り上りました。

展示の部では、各教科の成果を壁新聞、書写、美術の絵画作品など見ごたえある作品が展示されました。また、部活動では美術部、ハンドメイド部の本格的な作品も鑑賞することができました。1年生の「タイルアート」、2年生の職場体験新聞や切り絵アート、保健委員会活動発表など、力作ばかりでした。2日間、墨江丘中が一つとなり、大きな行事をやり遂げました。みなさんのパワーに、感動しました。

教育実習生が、来られました！

9月16日（火）～10月3日（金）まで、教育実習に2名の先生方が来られました。2名とも、インターンとして昨年度から本校に来られていた永井先生と五阿彌先生です。本校で体験しながら、先生になるという夢を持ち、3週間の教育実習に来られました。文化発表会にも参加してくださいました。お二人とも体育で、元気いっぱい教えてくださいましたね。研究授業では、みんながわかりやすく楽しい授業にしようと、懸命に教えてくださいました。学活でも一緒に過ごして、たくさんの思い出ができましたね。みなさんとの出会いの中で、たくさんのこと学ばれたと思います。教育実習生のお二人が、夢をかなえることを願っています。



総合文化祭 3年生出品

天王寺の大阪市立美術館天王寺ギャラリーで、10月7日（火）～10月13日（月）まで、美術科の総合文化祭が開催されました

。本校からも、3年生作品が出品されました。テーマは「防災」。私も見に行きましたが、色とりどりで目を引くポスターが展示されていました。みなさんのメッセージ力に驚きました。



後期認証式

10月14日（火）認証式が行われ、後半の学校生活が始まりました。後期の活動には、体育大会、3年生を送る会、卒業式と大きな行事を控えています。まずは、来週10月30日（木）に体育大会があります。先日の全体練習では、団対抗の競技、女子 棒引き。男子 綱引きが行われました。棒引きも綱引きも、作戦を練れば勝率は上がります。ぜひ、研究してみてください。3年生の団体演技の練習も、いよいよ大詰めです。本番、楽しみにしています。

ダンス部



総合文化祭出演！

10月18日（土）から10月19日（日）まで大阪市立中学校文化連盟主催総合文化祭が、中央公会堂で開催されました。本校ダンス部は、代表に選出され、貴重な文化遺産の中央公会堂の舞台でダンスを披露しました！キレッキレの迫力あるダンスは、会場から大きな拍手を頂きました。